

《单词百科:seven是什么意思?seven怎么发音?seven的解释和用法》

英语单词seven是什么意思?seven怎么读?seven怎么发音?简答网为您整理了seven的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



seven怎么读

seven的读音:[sevn]

seven的意思

- 1、num.七;七个;第七;
- 2、n.七;七个;

seven的相关词组

- 1、Mild Seven 轻度七
- 2、seven wonders of the world 世界七大奇迹;

3、Seven Stars 七颗星

4、seven deadly sins 七大罪;

seven的近义词

1、7 num. seven;

2、heptad n.七个，七个成套之物，七价原子;

3、septet n.七重奏，七人一组;七位字节;

4、sevens 舍维纳

seven的双语例句

1、Cranes take from four to seven years to mature before they pair up.

鹤要4至7岁才成熟交配。

2、Seven people were wounded when soldiers fired rubber bullets to disperse crowds.

士兵发射橡皮子弹驱散人群时有7个人受了伤。

3、Seven million doses of vaccine are annually given to British children.

英国孩子每年要接种7百万剂疫苗。

4、Five is less than seven.

五比七小。

5、The temperature tonight will fall to seven degrees Celsius.

今晚气温将下降到七摄氏度。

6、This wonderful plane can carry seven passengers.

这架奇妙的飞机能运载7位乘客。

7、Originally released in 1957, the film was remade as "The Magnificent Seven".

这部电影最早在1957年上映，后被翻拍为《七侠荡寇志》。

8、If anybody had told me when I first got married that I was going to have seven children, I would have run a mile.

若是有人在我刚结婚时跟我说我会生7个孩子，我一定会躲得远远的。

9、It was half seven; her mother would be annoyed because he was so late.

7点半了，他到得这么晚，她母亲一定会生气的。

10、He was tried in absentia and sentenced to seven years in prison.

他被缺席判处七年监禁。

11、These chaps know their stuff after seven years of war.

7年的战争过后，这些家伙都成了作战行家。

12、There is tension in the region following the killing of seven civilians.

随着7名平民被杀害，该地区局势紧张起来。

13、The video was seven minutes of high camp and melodrama.

那段录像里是7分钟极尽夸张搞笑的闹剧表演。

14、The mutilated bodies of seven men have been found beside a railway line.

铁路旁发现了7具面目全非的男子尸体。

15、Go left onto the A107 and bear left into Seven Sisters Road.

向左驶入A107号公路，然后左转进七姐妹路。

16、He had reason to be pleased with himself, since he was one of only seven out of forty candidates who were successful.

他有理由沾沾自喜，因为他是40个候选人里仅有的7名成功者之一。

17、The school day is divided into seven periods.

学校一天有七节课。

18、They arranged to meet in Riverside Park at the unearthly hour of seven in the

morning.

他们约定一大清早7点在河滨公园见面。

以上是简答网为您整理的seven怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于seven的用法、seven的释义、seven的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/seven>

